

乗りこえよう！

チーム大樹 1年T組 No. 3

新型コロナウイルスという見えない敵に加え、最近は夏日が続き熱中症の心配もある中、保護者の皆様には大変ご負担をおかけしています。

今は子ども達が自力で学習しなくてはならず、不便な環境です。しかし先日の宿題提出では、ほとんどの生徒が全ての課題を提出することができました。子ども達を頼もしく感じるとともに、保護者の皆様の陰での支援に感謝いたします。行動範囲が制限されているにもかかわらず工夫しながら、たくましく生きているように感じました。子どもに限らず、保護者の皆様も、世界の人々もアイデアを膨らませて、今を生きる強さを見せ、教えられることばかりです。

7日に提出された課題の添削をしてお感想やアドバイス、そして連絡をお伝えしていきたいと思えます。

～連絡～

18日(月)連絡日 提出物(マチコミによる通知で確認を！)

集金日(忘れずに！)

※ 自転車通学者へ 左側通行 ヘルメット着用 厳守！！



数学担当 西川より

8日に提出してもらった課題を見ました。ひとりひとり教科書をよく読んで丁寧にノートにまとめられていました。これからも自分なりの工夫(色を使い分ける・行をあけて見やすくする等)をして取り組んでください。答えがわかる問題は丸付けや直しをすること。

音楽担当 原田より

校歌の歌詞は忘れてはいませんか？感染症対策により、学校で合唱をすることが厳しくなっています。学校で練習することはできませんが、学校のホームページでは、校歌の演奏動画をアップロードしていますから、よく聴いて家で歌ってみてください。早くこの騒動が収まり、みんなで合唱ができるようになることを、心から願っています。

理科担当 小松崎より

細かな指示が出せなく、課題を出した中で、多くの生徒がノートを一生懸命、きれいにまとめられていました。今回出している課題も、教科書や資料集、NHKの支援動画を活用し実施してみてください。

保健体育担当 石神より

保健の授業では、自分の体について学びます。現在の生活、そのものが健康について考えなければいけない時間となっています。今どの家庭でも、健康であるために対策をとっているはずです。そのような実体験がとても大切です。これからも日々の生活から、たくさん自分の体のことを学んでください。そして体験をもとに皆さんの話を聴かせてください。

社会科担当 伊藤より

前回社会科は「覚える」課題だったので提出物はありませんでしたが、授業が始まったら、皆さんがしっかり覚えたか小テストをする予定です。復習はしておきましょう。プリントは全部を完璧にやろうとしなくてもいいので、わかるところは書くつもりで。

英語科担当 山本より

皆さんが一生懸命練習してくれた英単語を見ました。よく書けていたと思います。18日の課題にも書きますが英語は積み重ねが大事になります。少しずつでもいいので、単語の発音や書き取りなどできるようにがんばっていきましょう。